

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Éducation/Conasysed : bilan d'étape positif

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/ Gabon

LA ministre de l'Éducation nationale, chargée de la Formation civique, Camélia Ntoutoume-Lercq et sa collègue déléguée Aubierge Sylvine Ngoma ont reçu dernièrement le bureau de la Convention nationale des syndicats du secteur éducation (Conasysed). Au menu de cette rencontre, le point d'étape des avancées des revendications portées par ledit regroupement syndical et inscrites dans un cahier de charges. Duquel il ressort, de façon générale, selon la ministre, que les choses vont bon train. Pour leur part, les responsables de la Conasysed ont dit prendre acte. " Nous allons en faire un procès-verbal qui sera exposé à la base lors de notre prochaine assemblée générale. Entre-temps nous continuons

à travailler. L'objectif est d'apporter les réponses aux préoccupations de nos adhérents. C'est le point portant sur la régularisation des situations administratives que nous n'estimons pas conséquent, nous voulons qu'il le soit plus. Madame le ministre a pris son bâton de pèlerin pour apporter des réponses ", a indiqué le délégué général de la Conasysed, Alain Mouagouadi au sortir de la rencontre.

Tout en se voulant rassurant du fait que la Conasysed reste ouverte au dialogue car " c'est notre volonté parce qu'un syndicat existe pour régler les préoccupations de ses adhérents et lorsqu'on trouve une oreille attentive, nous œuvrons pour que cela soit réglé au fur et à mesure ", a-t-il conclu.



Une vue des participants à la rencontre.

Conflits armés et violences : plaidoyer du Gabon pour une meilleure prise en compte des femmes

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville /Gabon

LA ministre de la Justice, garde des Sceaux, chargée des Droits de l'Homme, Erlyne Antonela Ndembet-Damas, a pris part, du 6 au 10 mars dernier, au Conseil de sécurité des Nations unies à New York aux travaux de la commission de la condition de la femme. Au cours de ce conclave onusien, le membre du gouvernement gabonais a lu deux principales déclarations dont l'une a fait office de plaidoyer pour notre pays en faveur d'une plus grande prise en compte des femmes dans les politiques nationales et internationales de prévention des conflits armés et de prévention des violences à travers le monde. Et l'autre a permis à Mme Ndembet-Damas d'édifier les États membres sur la politique menée par le Gabon en vue du renforcement de la place des femmes dans les sphères décisionnelles. Dans son intervention, notamment lors du débat général de la



La garde des Sceaux a fait entendre la voix du Gabon à la tribune du Conseil de sécurité de l'Onu.

commission de la femme sur le thème " L'innovation et l'évolution technologiques et éducation à l'ère du numérique aux fins de réalisations de l'égalité des sexes et de l'autonomisation de toutes les femmes", Erlyne Antonela Ndembet-Damas a mis en lumière l'ensemble des mécanismes déployés par notre pays en vue

de l'autonomisation des femmes. Cette tribune a par ailleurs servi à la garde des Sceaux pour partager l'expérience du Gabon en matière de garantie des droits des femmes. En présentant notamment les réformes initiées au Gabon pour mettre fin aux discriminations et aux violences à l'égard des femmes.

Le clin d'œil de *lybek*

